

Stabain-Boccia-Abend, 11. April 25

Erfreuliche 19 Anmeldungen sind eingegangen.

Das Wiedersehen löste Freude aus und weckte Erinnerungen an frühere Treffen.

Nach einer kurzen Einführung teilten wir uns auf in 2 Gruppen und dann gings los.

Alle gaben ihr Bestes, geübte und nicht geübte 😊!!!

Viel zu schnell war die Spielzeit zu ende.

Anschließend stärkten sich alle bei Pizza, Pasta, Salate, ... es wurde angeregt und spaßig diskutiert, in fröhlicher Stimmung.

Ein solcher Anlass könnte wiederholt werden 😊!

Marco und Käthi